

ABSTRAK

NURHUDAYAH. 105 192 245 14. 2018. *Pola Asuh Orang tua Terhadap Perilaku Siswa di SMP Negeri 2 Lamuru Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten Bone.* Dibimbing oleh Abd. Aziz Muslimin dan Sitti Satriani Is.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui pola asuh orang tua, perilaku siswa dan hubungan pola asuh orang tua terhadap perilaku siswa di SMP Negeri 2 Lamuru Kecamatan Tellu Limpoe kabupaten Bone.

Penelitian ini dilaksanakan di SMP Negeri 2 Lamuru Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten bone yang berlangsung selama 2 bulan mulai dari Mei sampai Juli 2018. Dalam penelitian ini menggunakan fokus penelitian yaitu Pola Orang tua dan Perilaku siswa, Instrumen penelitian yang digunakan yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi, tehnik pengumpulan data yang digunakan yakni kepustakaan meliputi kutipan langsung dan kutipan tidak langsung dan lapangan meliputi observasi, wawancara, tehnik analisis data dengan cara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Pola Asuh Orang tua Siswa di SMP Negeri 2 Lamuru Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten Bone. bahwasanya orang tua yang selalu memberikan hukuman kepada anaknya, maka anak akan mencari kesenangan yang akan menghibur dirinya dan akan berperilaku sesuka hatinya. Perilaku Siswa SMP Negeri 2 Lamuru Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten Bone. Adapun perilaku yang telah dilakukan berdasarkan data yang didapat adalah bolos sekolah, mabuk-mabukan, balap-balapan, berkelahi, membangkang terhadap orang tua dan nongkrong sampai larut malam. Kebanyakan perilaku yang dilakukan oleh anak-anak ini adalah karena kelalaian orang tua yang salah dalam mendidik anak-anaknya. Hubungan antara Pola Asuh Orang tua dan Dampaknya Terhadap Perilaku Siswa di SMP Negeri2 Lamuru Krcamatan Tellu Limpoe Kabupaten Bone. Perilaku anak sangat berhubungan dari cara orang tua mengasuhnya, seperti orang tua yang kurang memperhatikan aktivitas anak, dan orang tua yang terlalu sibuk dengan pekerjaannya, pola asuh yang seperti ini sangat berhubungan dengan perilaku anak, anak akan berperilaku sesuka hatinya seperti balap-balapan merokok dan mabuk-mabukan.